

COMMISSION SPECIALE "RE" ETABLISSEMENT DE PARCS ET DE TERRAINS DE JEUX.

Compte rendu de l'assemblée du 3 mai.

Sont présents: MM. les échevins Boyd, président; Emard, Ward, Turcot, Dandurand, L. A. Lapointe et Bastien.

Sont aussi présents: MM. les échevins Carter, Garceau et Brodeur.

Une délégation se présente devant la Commission à l'appui de la recommandation du Bureau des Commissaires "re" achat des propriétés Frothingham, Law et Walker, pour l'agrandissement du Parc Mont-Royal.

Cette délégation est composée du docteur Adami, président de la Ligue pour l'embellissement de la Ville, du professeur Gregor, vice-président; de Sir Alexandre Lacoste, président de l'Association des Parcs et des terrains de jeu; de W. D. Lighthall, du docteur Atherton, secrétaire de la Ligue d'embellissement de la Ville et M. Olivier Asselin, représentant la Société Saint Jean-Baptiste.

Au nom de la Ligue d'embellissement de la Ville, le docteur Adami soumet une requête demandant (a) qu'une somme d'un million de dollars soit votée par la Ville pour l'achat, l'établissement et l'aménagement de terrains de jeux dans les différents quartiers de la Ville. (b) Que soit voté en même temps le montant requis pour acheter les propriétés Molson et Law, afin d'agrandir le Parc Mont-Royal.

Sir Alexandre Lacoste, M. W. D. Lighthall, le professeur Gregor et M. Olivier Asselin adressent la parole à la Commission à l'appui du projet ci-dessus.

Et un débat s'engageant.

Sur proposition de M. l'échevin DANDURAND, il est Résolu: De présenter au Conseil un rapport, recommandant que soit approuvée la suggestion du Bureau des Commissaires à l'effet d'acquérir certaines propriétés pour agrandir le Parc Mont-Royal au coût de \$1,087,000. pourvu qu'une somme additionnelle de \$1,000,000 soit affectée en même temps à l'achat et à l'établissement de parcs et de terrains de jeux dans les différents quartiers de la Ville.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Sous-Greffier de la Cité.

SPECIAL COMMITTEE "RE" ESTABLISHMENT OF PARKS AND PLAYGROUNDS.

Report of meeting held the 3rd May.

Present: Ald. Boyd, chairman, Emard, Ward, Turcot, Dandurand, L. A. Lapointe and Bastien.

Were also present Ald. Carter, Garceau and Brodeur.

A delegation appeared before the Committee to support the recommendation of the Board of Commissioners "re" purchase of the Frothingham, Law and Walker properties to extend Mont Royal Park.

This delegation was composed of Dr Adami, president of the City Improvement League, Prof. Gregor, vice-president; Sir Alexandre Lacoste, president of the Park and Playgrounds Association; W. D. Lighthall, Dr Atherton, Sec'y City Improvement League; Olivier Asselin, representing the St. Jean Bte Society.

On behalf of the City Improvement League, Dr Adami submitted a petition asking, (a) that one million dollars be voted by the City towards the purchase, development and equipment of playgrounds in the various wards of the City. (b) To vote at the same time the required amount to purchase the Molson and Law properties to add to Mount Royal Park.

Sir Alex. Lacoste, Mr. W. D. Lighthall, Prof. Gregor, and Olivier Asselin addressed the Committee in favor of the above project.

And a debate arising.

On motion of Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the suggestion of the Board of Commissioners for the acquisition of certain properties to complete Mont Royal Park, at a cost \$1,087,000, be concurred in, provided a further sum of \$1,000,000 is appropriated at the same time for the purchase and establishment of parks and playgrounds in the different wards of the City.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Asst.-City Clerk.